

Después de un retraso de casi tres meses, el pasado 29 de Septiembre se celebró la reunión correspondiente al 2º trimestre del año. Para esta ocasión tuvimos una representante del Departamento Financiero, los dos representantes de Relaciones Laborales, e incluso al final de la reunión, al propio CEO de la compañía.

Respecto a los datos económicos, el resultado de explotación desciende en unos 400.000€ respecto a la misma fecha del año pasado, aunque siga ofreciendo números positivos alrededor de 100.000€. Esto ocurre incluso teniendo en cuenta que la cifra de negocios ha crecido en casi 4 millones de euros. Sin embargo, a fecha de agosto se consignan ya pérdidas por valor de 40.000€.

¿Cómo puede ser esto posible, si se han mantenido los costes salariales de nuestra plantilla? La respuesta la encontramos en la subcontratación entre empresas del grupo, que ha crecido de la misma forma respecto al año pasado, en 4 millones de euros, lo que nos hace lastrar nuestros resultados.

Esta subcontratación reduce las pérdidas de las cuentas del grupo al disminuir la disponibilidad y al no tener que contratar afuera, pero incrementa nuestros costes y reduce los márgenes de los proyectos. Actualmente los gastos de sueldos de nuestra plantilla, tienden a igualarse a los gastos de los trabajos realizados por otras empresas, FSS y Global Rosseta.

Respecto al ahorro en los gastos de arrendamiento, éstos siguen sin producirse. Entre fianzas y costes de puesta en marcha, estos gastos son incluso ligeramente superiores a los del año pasado. Suponemos que, de aquí a fin de año, se irán reduciendo y finalmente servirá para algo el constante cambio de oficinas que se ha venido produciendo.

Del resto de datos suministrados, podemos destacar el alto nivel de rotación en la plantilla, con cerca de 100 salidas en lo que va de año y un número similar de altas producidas. A fecha de agosto de este año somos más de 600 empleados.

Seguimos sin recibir las cuentas de FSS, ni del resto de las empresas del grupo, tampoco disponemos el detalle de los trabajos realizados por otras empresas, ni la información de RRHH sobre la improductividad del trimestre.

Por último y para cerrar el apartado económico se incorporó a la reunión nuestro CEO, que quiso acudir después de varios años de ausencia. Y acudió para contarnos a groso modo la difícil situación económica que atraviesa el sector y nuestra compañía y para transmitirnos toda una batería de datos negativos:

- Que año tras año se reducen los márgenes de los proyectos
- Que algunas cuentas se hacen deficitarias, siendo éste un mal menor a la alternativa de perder el proyecto y tener que despedir al personal adscrito.
- Que Global Rosseta arrastra varios millones de pérdidas
- Que, aunque las cifras de Connectis ICT a día de hoy no sean malas, contemplando la futura recuperación de salario y tickets prevista para el 1 de enero de 2017, podrían llegar a ser negativas en más de 1 millón de euros a finales del próximo ejercicio. En este sentido, nos traslada, a la RLT su inquietud y el deseo de que negociemos medidas que puedan paliar en parte estas previsiones.

Por el momento, eso es todo; os seguiremos informando.
Saludos.

Secciones Sindicales de CC.OO. y USO de Connectis ICT en Madrid